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理系志望の女子向けオープンキャンパス アンケート(工学部志望者)アンケート結果 

１．あなたについてお答え下さい。 

高校1年生 高校2年生 高校3年生 その他 

21 36 13 0 

 

２．今年、あなたが参加する神戸大学の説明会の学部と学科はどこですか。（複数回答可） 

理学部 
数学科 物理学科 化学科 生物学科 惑星学科 

0 0 1 0 0 

工学部 
建築学科 市民工学科 

電気電子工

学科 
機械工学科 応用化学科 

情報知能工

学科 

21 3 2 0 6 2 

その他理系

学部 

その他文系

学部 

「女子向け

OC」以外は 

参加しない 

4 3 35 

 

３．「女子向けオープンキャンパス」を何で知りましたか。 

学校・先生 友人 家族 神戸大学HP 新聞 その他 

4 5 16 48 0 0 

 

４．「女子向けオープンキャンパス」に参加した動機はなんですか。（複数回答可） 

先輩の話を聞

くため 

学校の雰囲気

を知るため 

研究内容につ

いて知るため 

入試関連の情

報を得るため 

進路選択につい

て迷っている 

先生や家族に

勧められて 

35 41 13 18 33 12 

その他（ 友人に勧められて。      

５．テーブルトークでは、どの学科のテーブルトークにつきましたか。（複数回答可） 

建築学科 市民工学科 
電気電子工学

科 
機械工学科 応用化学科 

情報知能工学

科 

37 4 6 7 10 10 

 

６．昨年も「女子向けオープンキャンパス」に参加しましたか。 

はい いいえ 

1 69 

 

７．「女子向けオープンキャンパス」に参加して、進路選択の参考になりましたか。 

十分参考にな

った 
参考になった  

あまり参考に

ならなかった 
わからない その他 

42 27 0 1 0 

 

その他文系学部内容 

・文学部（高１） 

・国際人間科学部（高１） 

・その他（高１） 
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８．上記で「十分参考になった」「参考になった」と答えた方は、どのような点が参考になりましたか。 

また、「あまり参考にならなかった」と答えた方は、どのような点が参考にならなかったのか教えて下さい。 

高校１年 

01. どの様なことを勉強するのかがわかりました。 

02. 建築学科のことが詳しくわかりました。大学での過ごし方がわかり、安心しました。 

03. 理系にいきたくて一応来てみました。工学部もありだと思いました。 

04. 工学部について無知の状態で来ましたが、スライドやテーブルトークでネット以上のことを知るこ

とができました。 

05. 機械工学の研究内容が社会に役立つということがわかりました。 

06. 電気電子工学科と情報知能工学科の違いや、それぞれの研究について知ることができました。 

 

高校２年 

01. 高校生活のことや大学生活を詳しく聞けたので良かった。 

02. 日常の生活とかが詳しく知れたし、学科のことも良くわかっていなかったので知ることができてよ

かったです。 

03. 学科の違いや授業や研究の内容がよくわかった。 

04. 受験勉強について聞けたのでよかったです。 

05. 大学受験や入学後のことについて詳しく聞けました。 

06. 受験のことも大学に入ってからのことも詳しく、小さい疑問でも親切に答えてくださり、すごく参

考になり楽しかったです。 

07. ホームページなどではわからない具体的な話が聞けて、想像しやすく参考になりました。 

08. 研究内容などだけではなく、実際の大学での学習内容や生活について教えていただけた点です。 

09. 大学での授業内容だけではなく、高校生のときにやっておいた方がいい教科や使っていた参考書な

どを聞けたので、今すべきことが明確になりました。 

10. 先輩方の話を聞く前と後で、工学部のイメージが変わりました。 

11. 研究室の話が聞けて、自分のやりたいことができないこともあるとわかりました。いろいろな話を

聞けて自分の進路を定めるきっかけになりました。 

12. 最初思っていたイメージよりたくさん好感がもてました！ 

13. 建築と機械工学で迷っていたが、就職の時に女子の少なさで機会工学が有利だと聞いたので、さら

に興味がわきました。 

14. 大学生活が想像と 180 度くらい違っていましたが、とても楽しそうで勉強をがんばろうと思いまし

た。参考になったのは、英語は絶対必要、物理が苦手でも大丈夫！という点です。 

 

高校３年 

01. グループディスカッションで勉強の話など聞けて楽しかったし、ためになりました。 

02. 直接神戸大学の学生さんとお話させていただく貴重な機会がとてもうれしかったです。 

03. 先輩から資料からはわからない話が聞けたのが良かったです。 

04. サークルなど両立して大学に通えるとわかりました。 

05. 女子だけなので話しやすかったです。 

06. やりたいことが１つに決まっていなくとも、長い時間かけて自分のやりたいことを考えられると知
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ることができました。 

 

９．感想・ご意見があれば自由にお書き下さい。 

 

高校１年 

01. 具体的で面白かったです。 

02. 学科のイメージと実際の状況が違ったので、驚きました。 

 

高校２年 

01. とても参考になる良い会でした。来年も来たいです。 

02. テーブルトークで気軽に聞けるところがとてもありがたかったです。 

03. 迷っていたのですが、今日のオープンキャンパスに来てみて、進学したいという気持ちが強くなり

ました。 

04. 進路選択についてとても参考になりました。 

 

高校３年 

01. 大学受験に向けて、モチベーションがとても上がってよかったです。 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。 


